



Bertrand Foucher Immobilier

**Studio**

**33 m<sup>2</sup>**

**Réf. 949V387A**

**205 000 €**

**Cavalaire-sur-Mer**

Appartement à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bertrand foucher immobilier vous propose de Découvrir dans une résidence à 2 minutes du centre ville à pied, un charmant studio cabine de 33 m<sup>2</sup> entièrement rénové en 2019. Il se compose d'une entrée, un séjour avec cuisine ouverte entièrement équipé ouvert sur la terrasse plein sud, un coin cabine, une salle d'eau, un wc, un cellier de 5 m<sup>2</sup> l'appartement est climatisé, dispose d'un store banne, d'un volet électrique un garage en rez-de-chaussé de 6 M X 3 M complète ce bien

Bertrand foucher immobilier invites you to discover in a residence 2 minutes from the city center on foot, a charming 33 m<sup>2</sup> studio cabin completely renovated in 2019. It consists of an entrance, a living room with fully equipped open kitchen opening onto the south-facing terrace, a cabin area, a shower room, a toilet, a 5 m<sup>2</sup> storeroom the apartment is air-conditioned, has an awning, an electric shutter a 6m X 3m ground floor garage completes this property

## **BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER**

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

